

Et pour clore ce tour des entrepreneurs, je suis allée à la rencontre de **M. Etienne L'Hopital**, résidant à Beauvais. J'ai découvert un homme discret, certes, mais quel plaisir à l'écouter parler de ses passions, de son métier, intarissable...

Originaire de Touraine, il part en famille sur Paris et intègre un lycée qui va le conduire plus tard vers le Compagnonnage. Il alterne éducation en lycée et formation en entreprises, puis obtient ses diplômes de CAP et BEP de charpentier couvreur. Il est devenu compagnon de France.

Il fait alors le tour de France, voyage de ville en ville, du sud vers l'est, d'Anglet, Agen, Toulouse, Clermont-Ferrand, Roanne, Limoges, Annecy. Lors de ce tour de France, les compagnons rencontrent diverses personnes, échangent et apprennent leur métier, la culture, de toutes les régions traversées. M. L'Hopital obtient ainsi une solide formation en travaillant dans des monuments prestigieux qui sont la trace de notre histoire patrimoniale.

Puis, encore très jeune, à 25 ans, il décide de s'installer en 2005 et choisit Monthoiron, commune située à proximité de ses racines tourangelles. Il acquiert des bâtiments, marqués par les années, qu'il lui faut rénover. Il s'y attelle avec beaucoup de courage et il est conscient qu'il lui reste encore beaucoup à faire...par manque de temps.

Il passe le permis de poids lourds, fait une formation de gestion comptable et financière et démarre son activité. Là aussi, il faut du temps pour être connu et sa grande discrétion fait qu'il avance lentement mais sûrement. Il a réalisé quelques belles œuvres. Il est passionné par son métier, aime la matière bois. Il a acquis un savoir-faire précieux tout au long de son tour de France, a du talent, il est artiste !

Il intervient aussi bien dans les travaux d'intérieur qu'extérieur, dans les châteaux et chez le particulier. Cuisine, dressing, mobiliers de rangements, aménagement et isolation des combles, parquets, pose de bardage bois, toutes menuiseries, réparations légères de charpentes...sont des travaux qu'il vous propose. Il aime tout particulièrement la restauration.

A ses heures perdues, il a d'autres intérêts tout autant importants dans sa vie. Il est photographe animalier (site Nat'photos), fait du para-moteur, restaure de vieilles voitures. Mais la plus belle réussite de sa vie est incontestablement sa petite famille comblée par ses deux garçons et son épouse.

Après 2 heures d'interview bien remplies et fort passionnantes, Etienne L'Hopital est une personne qui mérite d'être connu. Il est à l'écoute des besoins de sa clientèle, peut répondre à votre demande dans le métier qu'il exerce. Son beau parcours fait de lui un homme de talent, un artiste.

Michelle Lebeau

(article paru dans la lettre de janvier 2015)